
Dossier #15 : « La Russie ne relève pas de la raison »

Description

Faiblesse, crise, corruption, débâcle, abus de pouvoir, affairisme, mafia, etc. sont autant de qualificatifs qui, appliqués à la Russie, se répètent à longueur de page dans bon nombre de périodiques, pour ne pas dire tous. Certes, on ne peut pas affirmer que la situation en Russie soit des plus reluisante...mais de là à traquer la misère, la crise ou tout autre vision toujours plus apocalyptique, il y a un pas que personne n'hésite à franchir allègrement.

- [Edito : Chasse à l'ours, chasse à l'aigle](#), François Vilaldach
- [Russie, l'enjeu régional, entretien avec Jean Radvanyi](#) par Carole Charlotin
- [Analyse de la situation financière russe](#), entretien avec Georges Sokoloff, par Isabelle Baudelocque
- [Le devenir des élites russes](#), entretien avec Monique de Saint-Martin, par Lisa Vapne
- [Le fédéralisme en construction](#), Carole Charlotin
- [Un cygne de vie à Krasnoïarsk?](#) François Vilaldach
- [Le Tatarstan se construit-il avec ou contre les Russes ?](#) Caroline Morange
- [La crise russe](#), Isabelle Baudelocque
- [La redistribution avortée des richesses et du pouvoir](#), Aurore Chaigneau
- [En quête de spiritualité](#), Eléonore Dermy
- [Etat des lieux du théâtre russe contemporain 1](#), Virginie Poitrasson
- [Etat des lieux du théâtre russe contemporain 2](#), Virginie Poitrasson
- [Valentin Yudashkin fait renaître « l'âme russe »](#), Sophie Schmidt
- [Bania rime si peu avec vodka !](#) Léon Garaix

date créée

01/06/1999

Champs de Méta

Auteur-article : Comité de rédaction (direction du dossier)